

春の全国交通安全運動 2021年4月6日(火)～15日(木)

運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

交通事故を起さない・遭わないために

- 眠気を感じたり、疲れを感じたら、道の駅やコンビニの駐車場で休憩をとりましょう
- 疲れている自覚がなくても長時間運転する時は、2時間毎に休憩をとりましょう
- いつもの慣れた道路こそ油断禁物！
- いつ危険な状況が起こるかわかりません
- 「かも知れない運転」を心がけ、目的地まで緊張感を持った運転を心がけましょう

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

夕方5時 渋滞で停車中の乗用車にトラック追突

5台絡む事故、男女4人ケガ

◇わき見運転 ながら(スマホ)運転、重大事故◇

2021/4/3(土) 7:24

2日午後5時前、愛知県の国道で、中型トラックや乗用車など5台が絡む事故があり、男女4人がけがをしました。軽乗用車を運転していた男性(59)が重傷ですが、命に別状はないということです。中型トラックが、渋滞で停車中の車に追突したはずみで、前方の別の車3台も立て続けに追突したとみて、警察が詳しい状況を調べています。この事故の影響で、一時通行止めになりました。

乗用車側の信号が赤だったか？

国道の横断歩道を渡っていた男性

乗用車にはねられ、右足骨折の大けが

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

◇わき見運転 ながら(スマホ)運転、重大事故◇

2021/4/2(金) 21:53

2日午前10時前、秋田県の国道で横断歩道を渡っていた男性(35)が乗用車にはねられ右足の骨を折る大けがをしました。車を運転していた18歳の男性は過失運転致傷の疑いで逮捕されました。現場は片側2車線の見通しの良いT字路で、警察は乗用車側の信号が赤だったとみて当時の状況を詳しく調べています。

緩やかな下り坂 トラックとバキュームカーが衝突

バキュームカーがのり面へ転落

男性運転手死亡

2021/4/1(木) 22:05

1日午後2時半ごろ、三重県の国道で、走行中の中型トラックとバキュームカーと衝突し、はずみでバキュームカーが防音壁を突き破り道路脇ののり面へ転落しました。この事故で、バキュームカーを運転していた男性が、頭を強く打つなどしてその場で死亡が確認されました。中型トラックを運転していた男性(44)にケガはありませんでした。現場は片側2車線の見通しのよい直線ですが、緩やかな下り坂だということです。

ダンプ横転 積み荷の砂が散乱 一時、全面通行止め

2021/4/1(木) 19:51

1日午前10時半ごろ、大型車両が行き交う東京湾アクアラインで、事故が起きた。車の左側を下にして横転したダンプ。よく見ると、大量の砂が道路を覆うように散乱している。ダンプを運転していたのは、70代とみられる男性。男性は、病院に搬送。およそ19kmにわたって一時全面通行止めになったが、現在は解除されている。